

Kapolsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Anjongsana dan Sambang Toga

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Jul 25, 2024 - 08:12



Kapolsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Anjongsana dan Sambang Toga

Kapolsek Palabuhanratu melaksanakan dua kegiatan penting dalam rangka meningkatkan hubungan kemasyarakatan dan sinergitas dengan tokoh agama serta memberikan dukungan kepada keluarga korban kecelakaan lalu lintas.

I. Anjongsana kepada Keluarga Duka Korban Laka Lantas

Kegiatan pertama dilaksanakan pada pukul 11.30 hingga 12.30 WIB, bertempat di Jl. Nasional Kp. Batu Sapi, Hutan Lindung. Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd, bersama Panit I Lantas, Aiptu Risa Dwi Purnomo, melakukan anjingsana kepada keluarga duka an. Agli Lesmana, warga Kp. Panyairan Kelurahan Palabuhanratu. Korban diduga mengalami kecelakaan tunggal saat mengendarai sepeda motor Yamaha Mio dengan nomor polisi F 6284 QM. Kasus kecelakaan ini sedang ditangani oleh Unit Laka Lantas Polres Sukabumi. Dalam kunjungan tersebut, pihak Polsek Palabuhanratu menyampaikan rasa empati dan dukungan moral kepada keluarga korban.

II. Sambang Tokoh Agama di Ponpes Asy-Syathibiyah

Selanjutnya, pada pukul 13.00 hingga 14.30 WIB, Kapolsek Palabuhanratu bersama anggota Bhabinkamtibmas Aipda Deden Sun Gari S.Pd, Briptu Juni Taufik, dan Bripta Erwin melaksanakan sambang dengan tokoh agama di Pondok Pesantren Asy-Syathibiyah, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan ini, Kapolsek beserta rombongan bertemu dengan pimpinan Ponpes Asy-Syathibiyah, KH. Useh Ahmad Alwashy, Ketua PAC GP Ansor, Sofar Saoqy S.Pdi, Ketua Banser Palabuhanratu, Denis, serta santri dan jemaah majlis taklim Kp. Jamban Palabuhanratu. Acara ini diadakan dalam rangka silaturahmi dan memperkuat sinergitas antara Polri dan tokoh agama dalam menyambut Tahun Muharam 1446 Hijriyah. Kegiatan tersebut dihadiri oleh sekitar 250 orang dan berlangsung dengan khidmat.

Kapolsek Palabuhanratu menyampaikan pentingnya kerja sama antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta mengajak semua pihak untuk terus mempererat tali silaturahmi dan sinergitas demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.